



## **LGBTQI+ : la Ville de Paris, capitale de toutes les fiertés**

**Ce lundi 4 juin, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a présenté au Conseil de Paris la stratégie LGBTQI+ de la capitale, en revenant sur les dispositifs institutionnels en cours, mais aussi les liens étroits entre le travail des associations et la Ville de Paris. Forte de son engagement, Paris veut rappeler à tou-te-s qu'elle est une ville ouverte et inclusive, prête à prendre les dispositions nécessaires pour protéger tou-te-s ses habitant-e-s et soutenir l'égalité des droits.**

Anne Hidalgo a présenté aujourd'hui en Conseil de Paris la stratégie de la capitale sur les questions LGBTQI+, fondée sur la transversalité et le partenariat avec la société civile. La Maire de Paris a pu rappeler les principaux dispositifs existants depuis la formation des agent-e-s de la Ville, jusqu'à l'aide aux parcours des LGBTQI+ migrant-e-s. Pour Anne Hidalgo, « Ce combat pour l'égalité des droits, je l'ai toujours porté, et je continuerai à m'engager pour avancer sur ces questions. Je souhaite montrer la richesse de la vie associative et militante du milieu LGBTQI+ parisien que nous sommes fières et fiers d'accompagner collectivement. Ce réseau a été de tous les combats –antiracisme, lutte contre l'antisémitisme, féminisme, lutte contre le VIH - et Paris lui doit une belle part de son identité, de son rayonnement et de sa vitalité démocratique ».

Plusieurs thématiques ont été abordées :

La visibilité et la lutte pour l'égalité des droits tout d'abord : la Ville de Paris est fière d'accompagner la Marche des Fiertés de Paris, temps fort du combat pour une égalité réelle des droits des personnes LGBTQI+. La participation de la collectivité parisienne aux côtés de ses partenaires démontre sa volonté de poursuivre les combats universels contre les LGBT-Phobies, qui s'illustre aussi au travers du Réseau Parisien de Repérage des discriminations et des nombreuses sensibilisations menées par la Ville en milieu scolaire ou en direction du grand public. L'accueil des Gay Games à Paris en août 2018 est également l'occasion d'un programme d'accompagnement ambitieux.

La Maire de Paris a aussi rappelé la mobilisation pour une meilleure adaptation de l'administration par le biais, entre autres, de formations aux agent-e-s pour un environnement bienveillant, contre les stéréotypes et discriminations liés à l'orientation sexuelle et à l'identité de genre.

De plus la municipalité soutient la création d'une cellule d'accueil spécifique dans certains commissariats pour accompagner les victimes de crimes et délits LGBTphobes.

Anne Hidalgo a souligné l'attachement de la capitale à son partenariat avec l'Inter-LGBT, sur des actions comme « le Printemps des Assocés », et la « Quinzaine des Fiertés ». Par ailleurs, une réflexion sur l'histoire des mouvements et des personnes LGBTQI+ est activement engagée, en vue de la création d'un lieu dédié aux archives et aux mémoires des communautés LGBTQI+.

Il est nécessaire également que les services de santé et de prévention apportent un accueil respectueux des personnes LGBTQI+. Cette année, l'espace de la Ville de Paris aux Solidays sera aux couleurs des fiertés LGBTQI+. La capitale entend ainsi rappeler le rôle du militantisme LGBTQI+ dans l'avancée des droits de tou-te-s, rendre hommage à leurs combats et victoires contre le VIH.

Anne Hidalgo a aussi précisé que la défense des droits des personnes LGBTQI+ doit être une priorité à l'agenda international de la Ville de Paris, afin de lutter pour la dépénalisation universelle de l'homosexualité. Paris est fière d'être, à ce jour, la seule ville française membre depuis 2016 du Rainbow Cities Network. Le Rainbow Cities Network compte actuellement 32 villes membres, reconnues pour leur engagement en faveur des droits des personnes LGBTQI+.

Dossier de presse à télécharger au [lien suivant](#).

**Contact presse** : Fiona Guitard / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61